



# 嘉鉄っ子



令和5年10月号



## 知・徳・体の向上に頑張っています

校長 馬場 隆一郎

運動会が終わり、1ヶ月が過ぎました。児童18名は、2学期の行事を次から次へと進めていっているところです。10月は陸上記録会が清水運動公園でありました。5年生が出場し自己記録の更新に頑張っていました。次は学習発表会です。10月28日(土)に予定されております。全員が自分たちの演技や発表に向け、今一生懸命取り組んでいるところです。是非たくさんの方々に見に来ていただき楽しんでいただければありがたいです。朝の活動の中で、12月にありますロードレース大会を意識した持久力向上のための取組も、徐々に熱意を感じるようになってきています。それぞれがその学年での自己記録に挑戦ということで頑張っているようです。本校は、季節に応じた「一校三運動」を取り組んでいます。内容は一輪車とロードレースと縄跳びです。縄跳びと一輪車は年間通して取り組んでいますが、ロードレースのような持久力向上のための運動は、基本2学期以降に取り組んでいます。ただ、児童によっては1学期からグラウンドを必ず走っている子もいます。高学年、中学年と確実に取り組んでいるので、自然と1年生も朝必ずグラウンドに出てきて走っているようです。学力同様、体力向上にも一生懸命の児童の様子に、引き続き継続して伝統として取り組んでいって欲しいと思っています。学力向上に関しても児童18名頑張っています。年度途中ではありますが、11月より校時表の金曜日の時間帯を変更します。金曜日に実施している学力アップタイム(朝の取組)を、現在15分間設定のところを10分間延ばし、25分間の設定とします。各学年の国語や算数等、基礎基本の定着に向けた取組のより一層の充実を図っていきたいと思います。そして、11月は人権同和教育の指導で県から講師に来ていただき、児童へ人権教育をしていただく予定です。また、読書月間など心の教育についても充実させていきたいと考えています。県民週間が11月1日から始まります。是非ご来校いただき学校の様子を楽しまれてください。

## 瀬戸内町小学校陸上記録会

10月11日(水)に町の小学校陸上記録会が清水運動公園にて開催されました。

5年生全員で参加しました。100m走、800m走、幅跳び、高跳び、ソフトボール投げ、リレー競技に参加しました。昼休みや放課後に一生懸命に練習してる姿をよく目にしました。大会当日も精一杯頑張っていました。

お忙しい中、多くの保護者の皆さんが応援に来てくださり、誠にありがとうございました。

参加した児童全員に盛大な拍手を送りたいと思います。



走り高跳び



走り幅跳び



ソフトボール投げ



リレー競技

## 読書タイム(読み聞かせ)

毎週水曜日、司書補の隆先生が嘉鉄小学校に来てくれています。10月23日(水)の朝の活動「読書タイム」にて隆先生による『読み聞かせ』がありました。

今回はキャサリン・オートシ著、『One ワン』という絵本でした。かわいいぬいぐるみ?も参加してくれて、楽しい読書タイムになりました。ありがとうございました。



## 10月28日(土)の学習発表会に向けて

10月28日(土)土曜授業の日に、嘉鉄小学校学習発表会を開催いたします。運動会が終わってすぐ、発表に向けた練習が始まりました。一生懸命練習しています。ご家庭でも、練習の様子を子ども達に尋ねてみてください。当日は9:00受付開始、9:00~11:00発表、11:35児童下校となっています。



びんでん太鼓練習(教室)



島口練習風景



三線練習風景



びんでん太鼓練習(体育館)

## 11月行事予定

- 11/1(水)~11/7(火)『鹿児島県の教育』県民週間
- 11/1(水)~11/30(木)校内読書月間
- 11/3(金)祝日 文化の日
- 11/11(土)土曜授業 出前学習発表会(伊須)2・3校時
- 11/16(木)三校集合学習(見学学習)
- 11/18(土)町子ども島口伝統芸能大会(きゅら島交流館)
- 11/23(木)祝日 勤労感謝の日
- 11/27(月)授業参観、学校・学級PTA14:05~16:20
- 11/30(木)子ども人権プロジェクト推進校における授業

※11月1日から7日までの一週間は「地域が育む「鹿児島県の教育」県民週間となっております。地域の皆様に嘉鉄小学校を知って頂くため、学校開放を行います。お気軽に、参観にお越し下さい。